

Laurent Gbagbo, l'ex président ivoirien est arrivé à Abidjan hier jeudi 17 juin. Il a foulé sa terre natale pour la première fois depuis près de dix ans

L'aéroport Felix Houphouët Boigny d'Abidjan a été pris d'assaut par ses partisans venus lui réserver un accueil chaleureux. C'est au siège du Front populaire ivoirien (FPI), le parti qu'il a fondé en 1982, que le Président Laurent Gbagbo a tenu ses premières paroles fortes. L'ancien Président ivoirien a notamment prononcé des paroles très aimables à l'endroit des camerounais. « **Je remercie les Camerounais. Quand je suis arrivé de la Haye pour Bruxelles, à des moments on croyait que j'étais Camerounais car le peuple Camerounais étaient mobilisé pour ma cause. Ce n'est pas un hasard si les Camerounais et les Camerounaises sont là. Et je ne suis pas du tout étonné. Merci chers frères, Merci chers sœurs** », lancé Laurent Gbagbo.

Rappelons que c'est le 11 avril 2011 à Abidjan, à l'issue des événements post-électorales de la présidentielle de 2010 que Laurent Gbagbo est arrêté et livré à la CPI à La Haye. Acquitté définitivement des charges de crime de guerre et crime contre l'humanité le 30 mars 2021 par la CPI, Laurent Gbagbo est de retour en Côte-D'ivoire pour le processus de réconciliation nationale, et peut-être pour relancer sa carrière politique.